
FDP Dornburg-Hadamar

DIALOG UND ERFRISCHUNG: FDP IM HERZEN VON HADAMAR

04.07.2023

Hadamar – Die Freie Demokratische Partei (FDP) Dornburg-Hadamar hat am vergangenen Wochenende bei strahlendem Sonnenschein und hochsommerlichen Temperaturen einen Informationsstand in der Innenstadt von Hadamar aufgestellt.

Der Ortsvorsitzende Lars Ruckstuhl, die Landtagsabgeordnete und Landtags-Kandidatin Marion Schardt-Sauer (FDP) sowie der Landtags-Kandidat Yannik Hafenerger (FDP) waren vor Ort, um mit den Bürgerinnen und Bürgern ins Gespräch zu kommen und die politischen Ziele der FDP zu erläutern.

„Es war uns ein großes Anliegen, direkt mit den Menschen in Kontakt zu treten, ihre Anliegen zu hören und unsere Visionen für eine freie und prosperierende Gesellschaft zu teilen“, betonte Lars Ruckstuhl. „Die positive Resonanz und die offenen Gespräche haben gezeigt, dass die liberale Botschaft in Hadamar Anklang findet.“

Zur Abkühlung und als kleine Stärkung verteilte das engagierte FDP-Team erfrischende Getränke und Nervennahrung an die Passantinnen und Passanten. „Bei diesen Temperaturen war das eine willkommene Erfrischung und hat zu einer lockeren und angenehmen Gesprächsatmosphäre beigetragen“, so Marion Schardt-Sauer, die auch die Gelegenheit nutzte, ihre politischen Schwerpunkte und Ziele für die kommende Legislaturperiode vorzustellen.

Yannik Hafenerger, ebenfalls vor Ort und im Gespräch mit den Bürgerinnen und Bürgern, betonte die Wichtigkeit der Bürgerbeteiligung und des direkten Austauschs: „Politik lebt vom Dialog. Nur so können wir die Bedürfnisse der Menschen verstehen und effektive Lösungen entwickeln.“

Die FDP Dornburg-Hadamar dankt allen Bürgerinnen und Bürgern, die den Weg zu ihrem



Stand gefunden haben, für das Interesse und die angeregten Diskussionen. „Wir sind hier, um zuzuhören und gemeinsam an einer besseren Zukunft zu arbeiten“, resümiert Lars Ruckstuhl. „Die FDP steht für Dialog, Transparenz und Bürgernähe. Diesen Weg werden wir konsequent weiterverfolgen.“